



Le prieuré de Beybleu



Cette vieille maison de famille (sept générations en ligne directe), n'a, au risque de vous décevoir, jamais été un Prieuré. C'était une propriété agricole acquise le 28/04/1716 par les révérends pères Augustins de la Croix Rousse auprès du sieur Crampon, monnayeur de la ville de Lyon.

Une anecdote peut en témoigner puisqu'en août 1726, l'exploitation du domaine exigeant la présence de quelques religieux, ceux-ci se plaignirent auprès de Mgr Francis Paul de Neuville de Villeroy, archevêque de Lyon que leur propriété « Estoit estoignée de l'église paroissiale d'une demi lieue » et comme ils « sont obligés d'aller dans le dit domaine pour y faire les récoltes », ils souhaitent avoir la consolation « d'y dire la Sainte messe, ne pouvant se transporter dans l'église paroissiale à cause du dit éloignement et des mauvais chemins dans la saison pluvieuse ». Autorisation leur fut accordée, la chapelle ne fut jamais construite mais ils aménagèrent une pièce, actuellement dans les communs dont la poutre maîtresse porte gravée la mention J.N.P. J ainsi qu'une croix.

Cette propriété fut acquise le 4/02/1791 pour 53 400 livres par mon ancêtre Claude François, marchand, originaire de Montceaux, et son épouse Marie-Anne Belliard, dont la tombe est appuyée sur le mur nord de notre église. Elle est la marraine de l'une des deux cloches.

Depuis chaque génération s'est efforcée de lui apporter agrandissements et améliorations. C'est une vieille maison pleine de charme et de souvenirs à laquelle toute notre famille est profondément attachée.

Guy et Joëlle Charveriat